

## **Alcobendas elige a vecinas anónimas que pondrán cara a la Casa de la Mujer**

Alcobendas, 3 feb (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas abre este viernes una votación para que los ciudadanos decidan qué ocho vecinas promocionarán y "serán el rostro" de la Casa de la Mujer Clara Campoamor a lo largo de este 2023, cuando se celebra el trigésimo aniversario de la apertura del centro.

La Fundación Ciudad de Alcobendas propuso que las mujeres de la ciudad fueran quienes protagonizaran las campañas de promoción de este centro, por lo que el año pasado abrió el plazo para que las interesadas de postularan como candidatas.

El objetivo es que se reconozca a las mujeres de Alcobendas "que no salen en los medios de comunicación ni en las publicaciones virales de las redes sociales", pero sin cuyo "trabajo, esfuerzo, pasión y cariño esta ciudad no sería lo que hoy es", explica el Consistorio en una nota.

Tras haber presentado las propuestas, ahora se abre un plazo para que los vecinos voten a sus favoritas, a lo largo del mes de febrero, a través de las redes sociales municipales y de las de la Fundación Ciudad de Alcobendas.

El único requisito para votar es ser vecino de Alcobendas, pudiendo emitir solo un voto por persona.

EFE  
pcl/jvc  
1011365